
６
月
定
例
市
議
会
は
4
日

開
会
で
２
２
日
ま
で
行
わ
れ

る
予
定
で
す
。
当
初
、
コ
ロ

ナ
対
策
と
し
て
国
か
ら
の
第

３
次
補
正
予
算
の
使
い
方
に

つ
い
て
４
月
末
に
臨
時
議
会

が
行
わ
れ
る
予
定
で
し
た
が
、

コ
ロ
ナ
の
感
染
者
が
急
激
に

増
加
し
た
こ
と
か
ら
見
合
わ

せ
と
な
り
ま
し
た
。
そ
の
分
、

こ
の
６
月
議
会
は
例
年
よ
り

も
早
い
開
会
で
す
。
１
２
月

議
会
、
２
月
議
会
と
人
数
制

限
が
あ
り
ま
し
た
が
今
回
は

制
限
は
な
く
、
議
員
団
６
人

全
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
ま

す
。
ぜ
ひ
、
傍
聴
に
来
て
い

た
だ
く
か
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
中
継
で
ご
覧
く
だ
さ
い
。

４
月
号
で
も
お
知
ら
せ
し

ま
し
た
が
、
今
年
度
つ
い
た

予
算
は
、
給
食
の
提
供
の
仕

方
に
つ
い
て
金
額
、
期
間
、

方
法
な
ど
を
検
討
す
る
た
め

の
も
の
で
す
。

和
歌
山
市
と
同
様
、
大
阪

市
、
神
戸
市
、
京
都
市
、
奈

良
市
な
ど
も
選
択
制
デ
リ
バ

リ
ー
給
食
と
し
て
注
文
制
ラ

ン
チ
ボ
ッ
ク
ス
を
提
供
し
て

い
ま
し
た
が
、
利
用
が
思
わ

し
く
な
く
、
こ
の
方
式
を
見

直
し
全
員
給
食
へ
と
改
善
さ

れ
て
い
る
と
こ
ろ
が
ほ
と
ん

ど
で
す
。
た
だ
、
全
員
に
提

供
さ
れ
る
こ
と
の
み
が
目
的

で
は
な
く
、
そ
の
内
容
が
問

わ
れ
て
い
ま
す
。
市
も
教
育

委
員
会
と
し
て
も
、
子
ど
も

た
ち
に
と
っ
て
最
良
の
給
食

を
め
ざ
す
べ
き
で
す
。

「
よ
り
よ
い
中
学
校
給
食

を
考
え
る
会
」
は
５
月
２
４

日
、
市
長
宛
て
に
要
請
書

（
裏
面
に
全
文
）
を
提
出
し

ま
し
た
。
私
も
同
席
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

６
月
議
会
が
始
ま
り
ま
す

和歌山市議員団

TEL(435)1113
FAX(421)4181

2021年

６月号
森下さち子ニュース
ホームペ－ジ http://jcpwkym.sakura.ne.jp/giindan/morishita/

新緑の時

期を迎えて

いますが、

相変わらず

のコロナ禍。

感染予防対

策が欠かせない中での生活

が続いています。65歳以

上の方へのワクチン接種が

始まりましたが、接種者に

対して入ってくるワクチン

の数があまりにも少なく、

予約しようにも順番が回っ

てこないと、一時期は医療

機関でも混乱が生じていま

した。最近はそれも落ち着

いてきたように思います。

医療現場で奮闘されている

みなさんに心からの敬意と

感謝を申し上げるとともに、

この6月議会でもがんばり

ます。

中
学
校
給
食
を
自
校
方
式
で

--

よ
り
よ
い
中
学
校
給
食
を
考
え
る
会
が
申
し
入
れ--

森下市議（写真手前）も同席し、
市長に要請書を提出しました



県
が
誘
致
を
計
画
し
て

い
る
Ｉ
Ｒ
カ
ジ
ノ
に
応
募

し
て
い
た
２
業
者
の
う
ち

「
サ
ン
シ
テ
ィ
Ｇ
」
が
撤

退
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

県
は
こ
れ
を
受
け
て
「
辞

退
理
由
は
致
し
方
な
い
と

思
う
。
も
う
１
社
を
選
ぶ

か
ど
う
か
を
含
め
て
選
定

手
続
き
を
進
め
る
」
と
答

え
た
と
の
こ
と
で
す
（
新

聞
報
道
）
。

私
は
こ
の
６
月
議
会
の

一
般
質
問
で
改
め
て
、
市

長
の
考
え
を
質
し
た
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。

５
月
３
１
日
、
市
役
所

正
面
玄
関
で
カ
ジ
ノ
反
対

の
ビ
ラ
を
配
布
し
ま
し
た
。

井辺・森下さち子事務所にて

6月１５日（火）

１３：３０～

６月２３日（水）

１8：００～

◆事前予約をお願いします。

市役所議員団控室

森下さち子まで

☏ 435-1113

森下さち子ニュース ２０２１年 ６月号

☆無料法律相談☆

カ
ジ
ノ
業
者
２
社
の
う
ち
１
社
が
撤
退
を
表
明

今
年
の
梅
雨

は
異
例
の
早
さ

で
や
っ
て
き
ま

し
た
。
地
域
を

歩
い
て
い
る
と

あ
ち
こ
ち
で
紫

陽
花
の
花
が
咲

い
て
い
る
の
を

見
か
け
ま
す
。

私
は
丸
い
形
の
紫
陽
花
か

ガ
ク
ア
ジ
サ
イ
し
か
知
ら

な
か
っ
た
の
で
す
が
、
実

に
３
０
０
を
超
え
る
種
類

が
あ
る
と
知
り
ま
し
た
。

名
前
も
マ
リ
ー
ア
ン
ト
ワ

ネ
ッ
ト
と
か
コ
ン
ペ
イ
ト

ウ
と
か
ダ
ン
ス
パ
ー
テ
ィ

と
か
粋
な
も
の
が
た
く
さ

ん
あ
り
ま
す
。
確
か
に
細

か
い
花
が
集
ま
っ
て
い
る

も
の
や
花
火
の
よ
う
に
大

き
さ
が
広
が
っ
て
い
る
も

の
な
ど
、
よ
く
よ
く
見
れ

ば
個
性
的
だ
と
気
付
き
ま

し
た
。
最
近
は
一
つ
ひ
と

つ
花
を
見
る
の
が
何
よ
り

の
楽
し
み
に
な
っ
て
い
ま

す
。

さち子の
雑感

2021年 5月24日
和歌山市長 尾花 正啓 様
和歌山市での中学校給食全員実施にあたっての要請書

よりよい中学校給食を考える会
代 表 中嶋 一雄

和歌山市紀三井寺811-5 和歌山民医連内
TEL 073-441-5090

現在、和歌山市の中学校給食は、選択制デリバリー
方式（注文制ランチボックス）となっていますが、２
０２１年度予算に「全員給食実施」への調査費が計上
されました。学校給食に関する課題や中学校での実施
方式についての調査が行われます。
学校給食は育ちざかりの児童・生徒に欠かせないも

のであるだけでなく、貧困対策にも有効です。また、
学校給食は食育をはじめ、伝統食・郷土食の伝承など
「生きた教材」といわれています。すでに県下では、
和歌山市を除くすべての市町村で、中学校の全員給食
が実施されています。
以上の趣旨により、和歌山市における中学校全員給

食の充実を求め、次のように要請します。
【 要請項目 】
１，中学校給食は、自校方式で実施してください。
２，地元産の食材を活用するなど地産・地消に努力し

てください。
３，栄養職員をはじめ、中学校給食を実施するための

体制を充実してください。
以上

市役所正面玄関でのカジ
ノ反対のビラ配布のよう
す（写真中央が森下市議）


